

第115号(3月15日発行)
極上の自然留学生だより



3月号

今年は5名の山村教育留学生在が巣立ちました
3年間自立した生活と高校生活を送り終えた皆さんへ

山村教育留学生の未来に幸あれ！

只見町教育長 渡部 公三

山村教育留学生 20期生の皆さんは卒業を迎え、心は喜びと感動で満たされていることと思います。只見町で3年間の学びの旅を終え、卒業を迎えられたことを誇りに思います。

3年前、家族と離れて只見町に来たときは、期待と不安の気持ちでいっぱいだったのではないかと思います。そして、3年間の学校生活や寮生活の中で楽しかったことや嬉しいことばかりでなく、苦しいことや悩んだこともあったと思います。それらを乗り越え、見事に成長して卒業を迎えられた皆さんに心からお祝いを申し上げます。

皆さんは、勇気を持って新しい環境に飛び込み、多くの困難に立ち向かってきました。皆さんが社会に出る際には、これらの経験が貴重な財産になると信じています。

皆さんの未来が輝かしいものであり、私たちの期待を超える素晴らしい未来となることを心から願っています。どんな時も、皆さんの健康と幸福を祈っています。

2月29日(木) 第20期只見町山村教育留学生送別式

只見町長を始め、高校の校長先生、保護者、お世話になった寮スタッフ、在寮生が出席し、執り行われました。

卒業記念品として町の木工用品の職人さんをお願いして町内産のケヤキの木で作ったタンブラーを町長から1人1人手渡されました。世界に一つだけのタンブラーです。



2024年 4月 行事予定

5日(金)～ 7日(日)	学習センター入寮日	9日(火)	只見高校入学式 山村教育留学生対面式(1年生)
8日(月)	入寮オリエンテーション 新入生歓迎会	他予定については未定	

NEWS&TOPICS

そば打ち体験

2月17日(土)町の体験宿泊施設の森林の分校ふざわでそば打ち体験をしました。町のそば打ち名人の方に教えてもらいながらがんばりました。天ぷらも揚げてもらい、天ざるそばでいただきました。食後、ボードゲームで盛り上がり、寮でもやりたーい!とスタッフにお願いしていました。



寮生のひととき～ 最後の晚餐

2月29日(木)3年生と一緒に食事をするのは今夜が最後。そして女子ハウスマスターも今日でお別れです。ハウスマスターは4月から小学校の教諭として新たな道に進みます。

3年生とハウスマスターへ門出のお祝いと感謝の気持ちを伝えました。

旅立つ皆さんの夢や希望が叶いますよう陰ながら応援しています。



発 行：只見町教育委員会

所在地：福島県南会津郡只見町大字只見字町下 2591 番地の 30

電 話：0241-82-5320 E-mail：kodomo@town.tadami.lg.jp

